

Contre: Clearihue, Mercier, Gadbois, Ward et M. Martin—5.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est
Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin GADBOIS, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ladite section, telle qu'amendée, soit renvoyée au Département en Loi, afin de s'assurer si la Ville, avec cette nouvelle clause, aura le droit de développer de l'électricité par son aqueduc et de l'utiliser comme elle l'entendra.

La section 2 est agréée telle que présentée.

La section 3 étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin PAYETTE,

Elle est amendée en y stipulant la somme de \$1,000,000 et en y ajoutant les mots suivants: "*Ledit fonds d'amortissement, capital et intérêt, sera prélevé, par règlement, sur les propriétaires des immeubles situés dans les limites de chaque district séparément,*" et aussi, en y ajoutant, après le mot "*divisé,*" les mots suivants, "*par règlement*" et que, ainsi amendée, ladite section soit agréée.

La section 4 est agréée telle que présentée (MM. les échevins Ward et DeSerres dissidents).

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: De suspendre l'étude dudit projet de loi afin de permettre au Département en Loi et au greffier de la Ville de vérifier si ledit projet de loi contient les mêmes dispositions que celui adopté par l'Assemblée législative, à sa dernière session.

Le projet de loi No 2 étant soumis, et les sections 1, 2, 3, 4 et 5 étant lues, elles sont agréées telles que présentées.

La section 6 étant lue,

M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

Propose: Que l'article 48 de la charte et tous autres articles relatifs aux mêmes fins soient retranchés.

M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que les articles 48 et 61 de la Charte soient retranchés et remplacés par les suivants:

"48.—Nulle personne ayant qualité pour voter comme propriétaire, locataire ou occupant, ne peut être inscrite sur la liste des électeurs pour aucun des quartiers de la Ville, si, le premier décembre précédant la confection de la liste, elle doit à la Ville quelque taxe ou taxe d'eau autre que celle de l'année courante.

"61.—Le premier décembre, le président du Bureau des Évaluateurs transmet au greffier de la Cité la liste attestée des électeurs, laquelle est, le même jour, transmise par ce dernier au trésorier de la Cité.

"Cet officier doit l'examiner et y indiquer ceux des électeurs qui n'ont pas qualité en vertu de l'article 48, en écrivant, en encre rouge, vis-à-vis de leurs noms respectivement, dans la colonne réservée aux observations sur cette liste, les lettres T. P. ou T. E., suivant le cas, lesquelles doivent porter ses initiales ou son cachet, lesdites lettres signifiant respectivement: T. P., taxe personnelle, et T. E., taxe de l'eau, selon que lesdits électeurs étaient, le 1er décembre, endettés pour la taxe personnelle ou pour la taxe de l'eau, à l'exception de la taxe personnelle ou de la taxe de l'eau de l'année courante.

"Le ou avant le 20 décembre, le trésorier de la Ville remet la liste des électeurs, vérifiée comme susdit, au greffier de la Ville, qui la garde dans son bureau où elle peut être examinée par les parties intéressées jusqu'à ce qu'elle soit définitivement révisée."

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Proulx, Major, L.-A. Lapointe, Leclaire, Duquette, O'Connell, Nault, Séguin, Marin, Guay, Roy—10.

Contre: Yates, Clearihue, Lévy, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, N. Lapointe, Mercier, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Lévesque, Houllé, Molson—18.

Ledit amendement est ainsi négatif.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Proulx, Major, L.-A. Lapointe, Leclaire, Duquette, Marin, O'Connell, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, Roy—16.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Lévy, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, N. La-

Nays: Clearihue, Mercier, Gadbois, Ward, M. Martin—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. GADBOIS, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said section as amended be referred to the Law Department in order to ascertain if the City is authorized to develop electric energy by its water works and use the same as judged necessary.

Section 2 was agreed to as printed.

Section 3 being read, on motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. PAYETTE,

The same was amended by inserting therein the sum \$1,000,000, and adding thereto the following words:

"The said sinking fund, capital and interest, to be levied by by-law on the proprietors of real estate situated within the limits of each district separately," and also inserting therein after the word "*divided*" the following words: "*by by-law*" and so amended said section was agreed to

Section 4 was agreed to as printed. (Ald. Ward and DeSerres dissenting).

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That further consideration of said bill be suspended in order that the Law Department and the City Clerk may ascertain if the same is similar to the provisions of the City's bill as adopted by the Legislative Assembly last session.

Bill No 2 being taken up and

Sections 1, 2, 3, 4 and 5 being read, the same were agreed to as printed.

Section 6 being read

Ald. MERCIER moved, seconded by Ald. LEVESQUE,

That article 48 of the Charter and all other articles bearing on the same subject be struck.

Moved in amendment by Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That articles 48 and 61 of the Charter be struck out and replaced by the following:

"48.—No person qualified to vote as proprietor, tenant or occupant shall be entitled to have his name entered on the electors' list for any of the wards of the city who, on the first December preceding the completion of the list, shall be indebted towards the city for any tax or water-rate other than that of the current year".

"61.—On the first of December, the chairman of the board of assessors shall deliver to the city-clerk the certified electors' list which shall be on the same day delivered by the latter to the city-treasurer.

This officer shall examine it and indicate thereon such electors as are not disqualified under article 48, by writing in red ink opposite their respective names in the column reserved on the said list for remarks the letters T. P. or T. E. as the case may be, which shall bear his initials or his seal, the said letters respectively meaning: T. P.—taxe personnelle, personal tax, and T. E.—taxes de l'eau, water-rate; according as the said electors were indebted for personal tax or for water-rate on the first December, with the exception of the personal tax or water-rate of the current year.

On or before the twentieth of December, the city treasurer shall deliver the electors' lists, verified as aforesaid, to the city-clerk, who shall keep the same in his office, where it may be examined by the parties interested until finally revised."

The Council divided on said amendment:

Yeas: Proulx, Major, L. A. Lapointe, Leclaire, Duquette, O'Connell, Nault, Séguin, Marin, Guay, Roy—10.

Nays: Yates, Clearihue, Lévy, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, N. Lapointe, Mercier, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Lévesque, Houllé, Molson—18.

So it passed in the negative.

The vote being taken on the main motion, the Council divided:

Yeas: Proulx, Major, L. A. Lapointe, Leclaire, Duquette, Mercier, O'Connell, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Marin Lévesque, Houllé, Guay, Roy—16.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Lévy, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, DeSerres, N. La-